
PRESA DI POSIZIONE – SVAPOLAB LUGANO  

 

Sono 5 anni che operiamo in questo settore, e altrettanti che auspichiamo una legge 

che definisca e regolamenti la vendita di sigarette elettroniche e di tutti i prodotti 

complementari correlati. Soprattutto per quel che concerne l'età minima per poter 

avere accesso a questi articoli. 

Purtroppo, allo stato attuale delle cose c'è un vuoto legislativo in questo campo che 

ci colloca in una situazione scomoda, tra l'incudine e il martello, in quanto 

paradossalmente non potremmo negare la vendita a nessuno. 

Vorremmo brevemente accennare a un episodio negativo, non isolato e 

particolarmente significativo: 

Un ragazzino ha chiesto di poter acquistare delle puff per i genitori, alla richiesta di 

un documento si è dileguato, due giorni dopo arriva il padre piuttosto seccato 

dicendo che non abbiamo il diritto di richiedere i documenti in quanto la legge non lo 

prevede... 

A nostro avviso non siamo noi commercianti a dover essere "processati", nemmeno 

in virtù dell'eticamente corretto. 

Ovviamente, dove ne abbiamo la possibilità e in attesa di una legge ad hoc, 

cerchiamo comunque di tenere gli occhi aperti e mantenere alta l'attenzione. 

Tant'è che nel nostro distributore automatico abbiamo deciso di  impostare il blocco 

per i minori. 

Ci teniamo a sottolineare che per quel che ci riguarda non era indispensabile entrare 

nel nostro negozio con le telecamere nascoste per eseguire il test da voi proposto 

(fatto comunque oggettivamente non simpatico per nessuno), avremmo preferito un 

faccia a faccia o un'intervista in cui avremmo ribadito ciò che sosteniamo qua, senza 

necessità da parte nostra di mistificare la realtà in cui agiamo. 

Non vediamo l'ora che la proposta di legge sia esecutiva, per la sicurezza di tutti, a 

quel punto ovviamente applicheremo con severità e alla lettera quello che ci verrà 

imposto, in modo che si possa poi lavorare con maggior serenità. 

Vi ringraziamo per averci interpellato e ci farebbe piacere che un giorno o l’altro 

dedichiate anche un servizio che approfondisca il dietro le quinte di questo mondo 

che purtroppo non è conosciuto come meriterebbe. 

 

 

Cordialmente 

Gabriele Ferrantini 
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